



## Confirman primer caso de Rabia en murciélago en la región durante 2025

**El Instituto de Salud Pública confirmó el primer caso de un murciélago insectívoro positivo a Rabia en la región de Coquimbo, durante el año 2025. El ejemplar fue encontrado en la comuna de La Serena.**

De acuerdo lo informado por la Autoridad Sanitaria «Se encontró un murciélago con dificultad para volar en el segundo piso de establecimien-

to de educación superior de la comuna de La Serena. El prevencionista de riesgos de la institución contactó a la Seremi de Salud, porque habían capturado un murciélago en sus instalaciones, colocando una caja sobre él». Indicó el Seremi de Salud, (s) Tomás Balaguer.

Tras ello, funcionarios de la oficina comunal de La Serena, retiraron el ejemplar para su posterior análisis por el Instituto de Salud Pública, para diagnóstico de Rabia. «Al mo-

mento del retiro del ejemplar, se toma conocimiento que el murciélago fue capturado con precaución y con una caja, como es la indicación», señaló la Autoridad.

Posterior a la confirmación de Rabia, la Autoridad Sanitaria inicia la investigación epidemiológica ambiental del caso y las actividades de control de foco entre las cuales se incluyó la vacunación antirrábica de 21 mascotas del sector, la que se realizó en forma exitosa.